

# Algunas aplicaciones sobre san Josemaría

Desde hace tiempo, la devoción a san Josemaría se difunde también a través de aplicaciones para teléfonos inteligentes y tabletas.

14/01/2018

A partir del fallecimiento de san Josemaría, el 26 de junio de 1975, gente de todo el mundo comenzó a difundir su mensaje y a pedir su ayuda para obtener favores de Dios. Pronto aparecieron libros, artículos y folletos sobre su persona y su legado

espiritual; además se imprimieron boletines y estampas con una oración para recurrir a su intercesión. Poco después empezaron a circular grabaciones de san Josemaría, tanto en audio como en video. En 1996, a través de la primera página web del Opus Dei, su presencia llegó a internet y esta se consolidó en 2003 con la creación de un sitio web dedicado a noticias y documentación acerca de su vida, enseñanzas y escritos. En las redes sociales más difundidas existen igualmente cuentas sobre san Josemaría.

A lo anterior se han sumado, desde hace algún tiempo, la iniciativa de algunas personas y entidades particulares que han querido desarrollar aplicaciones sobre el fundador del Opus Dei para teléfonos inteligentes y tabletas electrónicas. Dos de ellas han tenido especial acogida entre los devotos de san Josemaría:

— ***St. Josemaría Novenas***: la aplicación ofrece cuatro novenas a san Josemaría preparadas por don Francisco Faus: del trabajo, de los enfermos, de la familia y para aprender a perdonar. Una novena es una oración que se repite nueve veces (generalmente durante nueve días consecutivos), para pedir a Dios que conceda un favor o ayude en una situación difícil. Por eso la aplicación permite configurar alarmas que ayuden a recordar que se desea rezar la novena. La aplicación ha sido desarrollada en Canadá por la Fondation pour la Culture et l'Éducation, es gratuita y está disponible en español, inglés, francés e italiano.

[Descargar desde Apple Store](#)

[Descargar desde Google Play](#)

— ***St. Josemaría***: esta aplicación desea ayudar a vivir la fe cristiana en el día a día y facilitar que se pueda

seguir un programa espiritual personalizado de la mano de san Josemaría. Con este fin ofrece el Nuevo Testamento, los libros de san Josemaría y guías para hacer algunas prácticas de piedad. Es posible agregar o editar oraciones y configurar varias funciones según las propias necesidades. Esta aplicación es de pago, ha sido desarrollada en Honduras por EBSolutions y está disponible en español, inglés, francés, portugués, italiano, alemán y polaco. Además muchas oraciones se presentan también en latín.

[Descargar desde Apple Store](#)

[Descargar desde Google Play](#)

Hay también aplicaciones que desean servir de guía a quienes visitan lugares relacionados con la vida de san Josemaría. Entre ellas destacan:

— ***San Josemaría en Logroño:*** desarrollada en España por Fernando Moreno, es gratuita y está disponible únicamente en español.

[Descargar desde Apple Store](#)

[Descargar desde Google Play](#)

— ***San Josemaría en Valladolid:*** desarrollada en España por [kiaranet.com](http://kiaranet.com), es gratuita y está disponible únicamente en español.

[Descargar desde Apple Store](#)

[Descargar desde Google Play](#)